

# Pressemitteilung



14. September 2016

## Nacht der Jugendkultur

Zum ersten Mal nimmt auch Anröchte unter der Leitung des Jugendtreffs an der bundesweit einzigartigen „Nacht der Jugendkultur“ am Samstag, 24. September 2016, teil.

Es wird ein Feuerwerk an Aktivitäten geboten u.a. Zauber- und Zirkuskunst und ein Hip-Hop-Dance-Workshop. Alle Workshops werden von professionellen Trainern durchgeführt. Zusammen mit syrischen Flüchtlingen können traditionelle orientalische Gerichte gekocht und gemeinsam verspeist werden.

Für Kinder und Jugendliche gilt ab 15.00 Uhr am Schulgelände der Sekundarschule:  
„Seid dabei, zeigt euch, feuert euch an, steht im Rampenlicht und probiert aus, worauf ihr immer schon Lust hattet!“

Der Eintritt ist frei.

Auf <http://www.nachtderjugendkultur.de/anroechte.html> sind ausführliche und ergänzende Informationen zu den jeweiligen Aktionen zu finden.

Ihre Ansprechpartnerinnen im Jugendtreff: Frau Katja Wüstenberg und Frau Monika Eickhoff-Killing,  
Tel. 02947/ 5166, E-Mail: [info@jugendheim-anroechte.de](mailto:info@jugendheim-anroechte.de)